

## Los farmacéuticos trasladan a Pajín su preocupación por los recortes en el SNS

Directorio . Sistema Nacional

- . Pajín
- . Política Social
- . Leire Pajín

MADRID, 29 Nov. (EUROPA PRESS) -

El comité directivo del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos se ha reunido este lunes con la ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad, Leire Pajín, para informarle del impacto que están teniendo en las oficinas de farmacia las últimas medidas de recorte aprobadas por el Gobierno para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud (SNS).

"Las últimas medidas adoptadas han sido especialmente duras", ha asegurado la presidenta de esta entidad, Carmen Peña, durante la entrevista, asegurando que "golpean a una farmacia deteriorada por diez años de sucesivos recortes".

Además, ha añadido la presidenta, "el conjunto de las farmacias ha sufrido un fuerte impacto, fruto de los RDL 4 y 8/2010, situación que pone en riesgo el empleo de profesionales sanitarios que ofrecen su servicio a millones de ciudadanos".

Este empleo de alta cualificación y "mayoritariamente femenino" puede verse afectado en el conjunto de las 21.166 oficinas de farmacia, pero "especialmente en el caso de las farmacias con la

viabilidad económica comprometida", donde la repercusión de estas medidas puede ser aún más dura.